

18.06.2024

Herren sind Tabellenführer

Tennis: MSG Fürth/Rimbach gewinnt das dritte Spiel in Folge. Rimbacher Herren 40 punkten überraschend



Paul Weber gewann für die Herrenmannschaft der MSG Fürth/Rimbach in zwei Sätzen beim GSV Gunderhausen II.

schlagen geben. Die nächste Gelegenheit, sich ein wenig von der Abstiegsszone abzusetzen, ergibt sich beim Heimspiel am 6. Juli um 14 Uhr gegen das punktgleiche Team der MSG Bad Arolsen/Korbach.

Erste Heimmiederlage

Gegen den TC Reichelsheim mussten die Herren 60 der MSG BC Fürth/TC Rimbach die erste Heimmisniederlage hinnehmen. Ohne Matthias Rabeneck und Reiner Geiss verlor das Team von Holger Kieser mit 3:6 und weist nach vier Spielrunden ein ausgeglichenes Punkteverhältnis auf. Die Punkte holten Holger Kieser (4:6/6:2/10:7) und Hans Eck (6:0/6:3) in den Einzeln, und im Doppel Eck/Kadel mit 6:4/7:5. Am 6. Juli geht es dann auswärts beim Höchster HTFC weiter.

Der erhoffte Befreiungsschlag ist den Herren 55 im Auswärtsspiel gegen den TC Niedernhausen nicht gelungen. Mit 1:5 unterlagen die Rimbacher beim Tabellennachharn. Den Punkt holte Mannschaftsführer Jörg Schulz mit einem glatten 6:1/6:4-Erfolg. Eng war es im Einzel bei Hubert Schmitt, der im Match-Tiebreak mit 4:10 unterlag. Auch das Doppel Vierfuß/Schmitt musste sich erst im Match-Tiebreak mit 7:10 ge-

Einen guten Lauf haben die Herren der MSG BC Fürth/TC Rimbach. Sie holten sich den dritten Sieg und damit auch die Tabellenführung in der Kreisliga A (Ger) beim Gastspiel in Gunderhausen. Entschieden war die Partie bereits nach den Einzeln. Mit den Siegen von Alexander Kohl (6:4, 6:1), Paul Weber (6:4, 6:1), Florian Kurz (6:0, 6:3), Marcel Speckhardt (6:0, 6:1) und Pietro Derosa (6:1, 6:1) konnte man bereits nach den Einzeln den Gesamtsieg sichern. Die beiden erfolgreichen Doppel von Weber/Speckhardt (6:2, 6:1) und Kohl/Sauer (6:6, 6:0) sorgen für den 7:2-Gesamtsieg der Mannschaft.

Besonders erfreulich ist die Entwicklung von Marcel Speckhardt, der in seiner ersten Saison bei den Herren eine Bilanz von 2:0 in den

Einzeln und 1:1 in den Doppeln aufweist. Am 23. Juni geht es für das MSG-Team mit einem Auswärtsspiel gegen die MSG TC Groß-Zimmern/Messeler TC weiter.

Rimbach. Einen nicht eingepflanzten Punkt errangen die Herren 40 des TC Rimbach beim 3:3 im Heimspiel gegen TC Olympia Lorsch. Die Einzel konnten Patrick Speckhardt (6:3/6:0) und Timo Menzel (6:2/6:2) für sich entscheiden. Eine unglückliche Niederlage kassierte Günther Schepers mit 14:16 im Match-Tiebreak. Den dritten Punkt holten im Doppel Speckhardt/Martin mit einem 6:3/6:1-Erfolg. Das Doppel Krichbaum/Schepers musste sich in einem engen Match mit 5:7/6:4/4:10 geschlagen geben. Nach einer längeren Pause geht es am 1. September für das Team von Oliver Jacob beim TC Bickenbach II weiter.

Bei den Herren 50 kam es im Spiel gegen TV Trebur ebenfalls zu einer Punkterfüllung. Für die Punkte in den Einzeln zeichneten Patrick Speck-